



**NGO**

**Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek  
Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan  
Anjagsana dan Berikan Himbauan  
Kamtibmas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Oct 24, 2024 - 15:55



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjongsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjongsana dan Door to Door System (DDS) dengan warga di Kampung Mekarjaya, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai sejak pukul 08.00 WIB dan bertujuan untuk mempererat hubungan serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di Desa Sukamanah dengan lebih aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini penting untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas di wilayah setempat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, terutama saat memasuki musim penghujan. Warga diminta untuk selalu siap siaga guna meminimalisir dampak dari bencana yang mungkin terjadi.

Tidak hanya itu, warga juga diimbau untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan

pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Bhabinkamtibmas mengingatkan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk menghindari aksi kejahatan.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengajak warga agar tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum jelas kebenarannya, terutama terkait dengan isu-isu Pemilu 2024. Warga diharapkan bijak dalam menerima informasi dan tidak terpengaruh oleh berita hoax yang dapat merusak keharmonisan dan keamanan.

Kegiatan ini berjalan dengan baik dan disambut positif oleh masyarakat. Polsek Gegerbitung akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban melalui kegiatan Anjagsana dan DDS guna memastikan lingkungan yang kondusif bagi seluruh warga.